



Nous partons en visite

Le musée de la contrebande

Le mercredi 19 Mai, nous sommes allés au musée de la contrebande à Châtel. Nous y avons appris ce qu'était la contrebande. Nous avons fait un jeu de piste. Notre personnage s'appelait Victor.

Un soir d'hiver, Victor partit en Suisse pour aller chercher des aliments pour nourrir sa famille. Il allait chercher du café, du poivre, du tabac, du sucre, du thé, du chocolat, du sel, des allumettes... Il pensait qu'un soir pareil, il n'y aurait pas de douaniers à la frontière. Hélas un douanier l'arrêta. Un livret nous a été donné avec un objet et, à la fin de notre enquête nous avons retrouvé toute sa marchandise. Pour terminer ce jeu, nous avons eu un chocolat Suisse que Victor avait essayé de passer en contrebande. Notre matinée s'est terminée ainsi.

Matteo et Elise



Les gorges du Pont du Diable

Le lundi 18 mai 2015, nous sommes allés aux Gorges du pont du Diable. Nous sommes rentrés dans une sorte de grotte et tout au fond il y avait une rivière. Nous avons vu des marmites de géant (ce sont des trous creusés par l'eau). Nous ne sommes pas descendus tout en bas car il y avait eu des montées d'eau très importantes la semaine précédente et des passerelles avaient été abîmées.

La légende raconte qu'autrefois, des villageois ont demandé au diable de leur faire un pont en échange de l'âme de celui qui traversera le premier. Une fois le pont construit, personne ne voulu se sacrifier. Un jour une chèvre se promenait par là et les villageois l'ont emmenée sur le pont mais le diable fut en colère car il voulait un humain. Il a promis de se venger en faisant tomber le pont mais pour l'instant il ne l'a encore jamais fait !

Alexandre et Nicolas

